

Annual Control of the	ı
EXCELSIOR	П
EVCEPSION	н

PERIÓDICO

9 29/12/2022

FECHA

PÁGINA

COLUMNAS Y ARTÍCULOS

SECCIÓN

FRE NTES POLÍTICOS

- Mala audición. Legisladores federales de Morena se adjudicaron los espectaculares que aparecieron en varias ciudades del país promocionando a la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum. Esto, luego de que el Instituto Nacional Electoral pidiera a la funcionaria que se deslindara de los anuncios. En su cuenta de Twitter, Miguel Torruco Garza manifestó que los legisladores la apoyaron, pues "estamos en contra de la censura del INE". En tanto, su compañera de bancada y empresaria, Patricia Armendáriz, señaló que el apoyo era una iniciativa acordada por las y los morenistas. La misma Sheinbaum pidió a sus seguidores que detuvieran el apoyo. ¿Les falla el oído a los legisladores? Aplica el "¡no me ayudes, compadre!".
- 2 Estabilidad financiera... y emocional. Desde Palacio Nacional, Andrés Manuel López Obrador tomó una decisión que obedece a la responsabilidad financiera para aligerar la carga de quien lo suceda en dos años y, con ello, se rompa esa racha de crisis transexenales. Piensa en todo. Anunció la reestructuración de la deuda externa para evitar que suceda una crisis como la ocurrida en 1994 y 1995, así como presiones financieras a la próxima administración, por lo que, a partir de 2025, dijo, se pagará la mitad de los intereses actuales. "Yo ya no estoy pensando sólo en cómo terminar, sino cómo dejarle al próximo gobierno holgura, no, así como le dejó Salinas a Zedillo la economía prendida de alfileres". Detallazo que no tuvieron otros y que la historia bien considerará.
- No insistan. Para quienes todavía creen que el presidente Andrés Manuel López Obrador pudiese extender su mandato, pues no. El mandatario reiteró: "Entregando la banda presidencial, me jubilo". Mencionó que "jubilar es sinónimo, para mí, de desaparecer", por lo que aseguró que se está "preparando sicológicamente". Incluso bromeó al mencionar que en su casa de Palenque pondrá a la entrada un anuncio que diga: "No se habla de política". Insistió en que, cuando se retiré, será por completo. "Nada de redes ni de congresos ni de hablar de política con mis hijos". Mencionó que seguirá escribiendo libros "porque, si no, no podría vivir". Incluso va a cancelar su línea telefónica para aislarse por completo. Ni paparazzis, no insistan.

- Golpazo. Buenas noticias para la entidad que gobierna Alfredo del Mazo. Cayó uno de los más buscados generadores de violencia. Ismael "N", El Bucanas o El Buchanans, líder criminal en el Estado de México, fue detenido en la colonia Doctores, en la Ciudad de México. Autoridades lo identifican como el líder de una célula que operaba en los municipios de Tultepec, Tultitián, Cuautitlán y Tlalnepantla. La Fiscalía del Estado de México ofrecía una recompensa de 300 mil pesos por información que llevara a su captura. La orden de aprehensión fue girada en octubre de 2019 por homicidio. Su detención se efectuó con estricto apego a la Ley Nacional del Uso de la Fuerza y con pleno respeto a los derechos humanos. Por si las recochinas dudas.
- Imparables. Termina 2022 y Yucatán sigue en ascenso. Rompió un récord al registrar al pasajero número tres millones del Aeropuerto Internacional de Mérida, superando la cifra más alta en 2019: 2.8 millones de viajeros. Desde la sala de reclamo de equipajes, el gobernador Mauricio Vila entregó el certificado al pasajero tres millones a Alberto Flores Torres, quien viajó a Querétaro. El mandatario señaló que cuando se mencionan tres millones a veces no se llega a dimensionar cuántos empleos, beneficios y familias hay involucradas en el tema turístico, por eso se está impulsando fuertemente este sector, con la ampliación de la capacidad del aeropuerto, al pasar de dos a 4.7 millones de pasajeros. Nuevo récord, por algo será.